



# Herrera reivindica la Universidad como factor de progreso social y económico

«Los territorios y las comunidades serán lo que sean sus universidades», señala

**El presidente de la Junta vende en Madrid la oferta educativa superior de la Comunidad para afrontar el siglo XXI.**

**Javier Prieto**

MADRID- «Hoy (por ayer) es un día importante para la Universidad». Así arrancaba el presidente de la Junta su intervención en la presentación del proyecto conjunto por la Excelencia que comparten las universidades de León, Burgos y Valladolid, bajo el lema «Los horizontes del hombre».

Juan Vicente Herrera reivindicaba en Madrid la Universidad como la principal protagonista por su impacto en el desarrollo económico y social de cada lugar. «Los territorios y las comunidades serán lo que sean sus universidades», destacaba el presidente, en un discurso enérgico, convincente y pasional, en el que arropó y respaldó este proyecto común de las tres instituciones académicas castellano y leonesas. «Un proyecto -decía- que nos implica a todos y que supone una magnífica oportunidad para promocionar nacional e internacionalmente nuestras universidades y así captar nuevos estudiantes para que vengan aquí a aprender español». No en vano, en esta iniciativa están también implicadas empresas importantes como Renault, Iberdrola,



El presidente Herrera y el consejero de Educación, Juan José Mateos, posan junto a los rectores de las cuatro universidades públicas de la Región: Marcos Sacristán, Ángel Hermida, Alfonso Murillo y Danil Hernández

**OPORTUNIDAD**  
**«Los horizontes del hombre» es el lema de esta iniciativa «que nos implica a todos»**

Michelin o Telefónica o entidades como el Centro Nacional de Investigación sobre la Evolución Humana o el Instituto de Diversificación y Eficiencia Energética.

**Respuestas al futuro**

Herrera apelaba al pasado como la base en la que se sustentarán las respuestas del futuro que, a su juicio, deben pasar por la ecomovilidad, la sostenibilidad, la accesibilidad y la

eficiencia. Alcanzar la excelencia académica, transformar el campus y potenciar la internacionalización, son los retos de este proyecto para el siglo XXI.

La iniciativa, que competirá con otras siete propuestas, se concreta en una escuela de postgrado universitaria e internacional; en centros internacionales de I+D+i; en más titulaciones multidisciplinares; o en la docencia bilingüe.